

Montag, 13. Juni 2022, Frankenberger Allgemeine / Lokales

Wie aus Körnern Möhren wachsen

Frankenberger Bank spendete 13 Hochbeete an Kindergärten im Südkreis

VON WILLI ARNOLD



Über das neue Hochbeet in Battenfeld freuen sich diese Kindergartenkinder. Dahinter (von links): Kita-Leiter David Jakobi und von der Frankenberger Bank Joana Bornscheuer, Detlef Kroh, Tanja Schlosser und Vorstandsvorsitzender Mario Seitz. Foto: Willi Arnold

Battenfeld – Viel Freude hatten die Kinder in der evangelischen Kita in Battenfeld schon beim Aufbauen ihres Hochbeetes. Dabei hatten die Kinder tatkräftig mitgeholfen, berichteten Kita-Leiter David Jakobi und Erzieherin Lena Wyngart bei einem Pressetermin mit der Frankenberger Bank. Die Bank hatte dieses Hochbeet und weitere zwölf an die Kitas in Löhlbach, Frankenau,

Rennertehausen, Schreufa, Geismar, Laisa, Linnertor in Frankenberg, Hatzfeld (2 Stück) und an die Kegelbergschule in Frankenberg (3 Stück) im Gesamtwert von 5850 Euro gespendet.

David Jakobi bedankte sich beim Vorstandsvorsitzenden der Frankenberger Bank, Mario Seitz, für die Sachspende. Nach seinen Worten können die Kinder nun miterleben, wie aus Samenkörnern Salat oder Möhren wachsen. Jakobi wies auch darauf hin, dass es in der Battenfelder Kita jeden Tag ein frisch gekochtes Mittagessen für rund 80 Kinder gibt. Radieschen seien schon geerntet und verzehrt worden, berichtete Erzieherin Lena Wyngart.

„Ich freue mich, dass jetzt alle 13 von uns gespendeten Hochbeete im Einsatz sind“, sagte Mario Seitz in Battenfeld. Alle Hochbeete wurden als komplette Baukästen, einschließlich der Pflanzerde, angeliefert.